5 Piéces

177 m?

Réf. PP2-3092
3990 000 €

Paris 1Er

Appartement a vendre (75001)
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Paris 1er - Tuileries/ Venddéme.Situé au cceur de Paris, dans le trés chic
et prestigieux quartier des Tuileries, a proximité de la Place Vendéme,
au 2eme étage par ascenseur d'un immeuble ancien de standing, un
luxueux appartement en excellent état de 177,56 m2 Loi Carrez (186,58
m2 au sol) bénéficiant d'un balcon filant de 5,7 m2 se composant
comme suit : une entrée, un séjour de 31 m2 ouvrant sur le balcon, une
cuisine dinatoire avec son espace salle a manger et cellier, un boudoir
(chambre possible) ainsi que deux grandes chambres ayant chacune

leur dressings et leur salle de bains.Ce bien ...

Paris Ter - Tulleries/ Vendomeln the heart of Paris, in the prestigious Tuileries'
district, close to the Place Vendome, on the 2dn floor by elevator of a luxury
standing building, a 177,56 sq.m French Carrez Law apartment (186,58 sg.m
ground floor) enjoying a 5,7 sg.m balcony. This property in good condition
encompasses: an entrance, a 31 sq.m living room opening onto the balcony, a
separated dining kitchen with its dining corner, a boudoir (possiblilty of bedroom),
two bedrooms with their own bathroom and many storage areas.This property

keeps all its parisian‘style : wood floor, fireplace ...
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